

## POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

## L'ACTS est fière d'élire sa nouvelle présidente

OTTAWA (Ontario) — 29 juin 2020 — L'Association canadienne des travailleuses et travailleurs sociaux (ACTS) est heureuse d'annoncer l'élection de Joan Davis-Whelan, M.Serv.Soc., TSI, de Terre-Neuve-et-Labrador à la présidence de l'Association. Avant d'être élue présidente de l'ACTS, elle a occupé les postes de trésorière et de vice-présidente, respectivement.

« L'ACTS est une voix unificatrice pour la profession du travail social qui aide à favoriser des changements positifs et progressifs partout au Canada », a déclaré M<sup>me</sup> Davis-Whelan. Le travail social est une profession dont je suis fière de faire partie et que je suis fière de promouvoir à l'échelle nationale et internationale. »

Diplômée de l'Université Memorial, Joan est titulaire d'un baccalauréat ès arts en sciences politiques et d'un baccalauréat en travail social. Elle a terminé sa maîtrise en travail social et a continué d'obtenir des certificats en planification des congés, développement du leadership, gestion de la qualité et éthique.

Bien connue dans le milieu du travail social, Joan a de l'expérience dans la pratique clinique, notamment dans les domaines de la santé mentale et des dépendances chez les adultes et les enfants, de la violence familiale, de l'oncologie, des soins palliatifs, de la dermatologie, de la médecine, de la néphrologie, de la chirurgie, des urgences et des traumatismes, de la santé des femmes et des services à l'enfance, à la jeunesse et à la famille. Elle a travaillé dans les domaines de la qualité et des risques et des ressources humaines — développement organisationnel.

M<sup>me</sup> Davis-Whelan a participé à plusieurs conseils et comités communautaires, notamment l'Association canadienne pour la santé mentale, l'Association des services de traitement de la toxicomanie, PREP et ACCESS. Elle a été membre du groupe de travail provincial pour l'examen clinique des Services à l'enfance, à la jeunesse et à la famille, mené en 2008. Joan a fait des exposés sur divers sujets, notamment le deuil et la perte, la dynamique d'équipe, la gestion du changement et la pratique du travail social. Ses domaines d'intérêt comprennent les compétences et l'éducation en travail social, le leadership, les services cliniques, l'éthique et l'évaluation.

« Malgré la nature troublante du climat mondial actuel, j'ai hâte de battre avec vous ces nouveaux sentiers » a conclu Mme Davis-Whelan.